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本报讯（全媒体记者 刘惠
子）4 月 19 日，安庆晚报针对热心
读者的疑问，推出《折叠式电动车
能否“上”公交？》的报道引发不少
市民的关注和讨论，我市针对携带
折叠式电动车乘坐公交车是否有
相关的规定？对于乘车所携带的物
品又有什么样的限制？对此，记者
向市交通管理部门进行了采访。

4月19日下午，记者从市交通

运输管理局获悉，目前，我市没有
禁止携带折叠式锂电池电动车上
公交车的规定，根据《安徽省城市
公共汽车客运管理条例》第二十一
条规定，乘客可以免费携带重量30
千克以下或者长宽高之和不超过
200厘米的物品。市交通运输局将
指导公交企业为乘客携带折叠式
电动车乘坐公交做好服务，乘客应
对携带折叠式电动车乘坐公交履

行好安全防范义务，确保折叠式电
动车不影响其他乘客乘坐。今后，
如遇国家和省有规定，按国家、省
规定执行。

因此，乘客可以带折叠式电动
车上公交，只要不超过上述规定就
可以。

官宣：折叠式电动车能“上”公交
乘客可携带30千克以下或长宽高之和不超过200厘米物品乘坐

●张先生反映：有线电视销
户，帐户资金不能退。

安广网络安庆分公司回复：
经查询，反映人在办理融合套餐
时，享受了减免优惠或礼品优
惠，签订了相关协议，在协议时
间内不能办理销户手续。

●马先生反映：网络故障，
晚上没有上门维修。

安 广 网 络 安 庆 分 公 司 回
复：经了解，反映人 15 日晚报
修后约 3 小时，信号自行恢复正
常。在报修后，维修人员没有及
时上门维修，也没有立即与反
映人联系，安广网络安庆分公司
已对该同志进行了批评教育，并
安排今天上午上门向反映人致
歉，同时对信号进行了检测，均
正常。维修人员留下了联系方
式 ， 方 便 反 映 人 后 期 及 时 联
系。经调取 96559 客服 15 日晚
的报修记录的录音，客服人员
没有说过人手不够，不上门维
修的情况。

●黄先生反映：菱湖南路256
号公路局宿舍能否纳入棚改问题。

迎江区政府回复：经实地核
查，该宿舍建于上世纪七八十年
代，2016年华中路街道和迎江区
重点办已将此处上报市棚改办申
请纳入棚改，最终未批准。2017
年对此处进行了老旧小区改造。
关于所反映的房屋安全问题，可
以到市住建局房屋鉴定中心申请
房屋安全鉴定。

●马先生反映：二中南门外
路灯不亮及周边可能存在安全隐
患等问题。

迎江区政府回复：关于二中2
号楼挡土坡问题，街道将加强巡
查严防安全隐患，关于二中南门
道路问题将积极向上市级管理部
门反映，关于晚间二中南门路灯
不够亮问题街道将于晚间实地查
看后再进行处理。

●王先生反映：华清街 5 栋
楼老旧小区加装电梯问题。

迎江区政府回复：下线后，
区住建交通局、宜城路街道一起
到现场查看，并告知反映人市级
加装电梯试点方案已出台，业主
可按照方案内容及增设电梯流程
图申请并实施加装电梯。反映人
表示将在征求全体住户意见后按
照程序申请实施。

●市民反映：光彩三期南京
路商务区2号楼南1号违建。

市城市管理局回复，下线
后 ， 经 开 区 城 管 局 立 即 进 行
现 场 查 看 ， 所 反 映 的 是 光 彩
大市场三期南京路商务区 2 号
楼南 1 号商铺搭建的雨棚，据
南翔商业运营管理公司介绍，
该 处 雨 棚 制 作 时 ， 反 映 人 与

当 事 人 共 同 向 光 彩 三 期 业 主
委 员 会提交了申请报告，双方
均在申请报告中签字确认，设置
的雨棚符合南翔商管物业 内 部
管理标准。

●市民反映：市民广场喷泉
处格栅设施损坏能否修复。

市城市管理局回复：下线
后，市园林处立即组织人员现场
查看，安排人员对破损的铁格栅
进行维修，并在设施损坏处设置
了安全警示标志。下一步，市园
林处举一反三，在公园内全面排
查类似安全隐患，及时采取有效
措施予以消除，为市民提供安全
的游园环境。

●市民反映：大地凤凰城 6
号楼垃圾分类亭离居民楼太近。

市城市管理局回复：下线
后，市环卫处会同宜秀区环卫处
进行了现场查看。根据要求，大
地凤凰城小区列入宜秀区生活垃
圾分类示范片区，所反映的垃圾
分类亭，是小区物业公司为推进
生活垃圾分类在大地凤凰城小区
南门设置的生活垃圾分类投放设
施，距离 6 号楼外墙直线距离约
6 米。宜秀区环卫处与反映人进
行了沟通和说明。

老旧小区如何加装电梯？
迎江区政府回复：业主可征求全体住户意见后按方案申请实施

本报讯（全媒体记者 陈军）83
岁的胡文平（化名）老人身患胃癌，却
积极与病魔顽强斗争。如今他有一个
心愿，就是希望在去世后能够捐献自
己的遗体，让生命以另一种方式延续。

胡文平于 2012 年被检查出有贲
门癌和胃癌，在医院里开刀进行胃部
切除手术，切除了80%的胃。从那之
后，胡文平便一直在家修养，而病痛的
折磨也让他更加注重健康，“我每天早
上要走一万步，每次需要两个小时。”
自从生病以后，胡文平对生命有了新
的看法，“我认为老人都应该厚养薄
葬，长辈健在的时候子女要多多孝顺，
让他们颐养天年，等他们去世后下葬
的时候就简约一点。”

胡文平希望在自己百年之后，把
自己遗体捐献出去，去帮助有需要的
人，或者让医学院的学生能够发现人
体更多奥秘，为后代造福。

对此，安庆市红十字志愿者王莘
介绍，志愿捐献者在申请登记前，需
要立遗嘱并有直系亲属签字才可
以。然后志愿捐献者可以登录安庆
红十字会官网，在资料下载中下载

“志愿捐献遗体登记表”，并且打印填
写，除了本人填写外，还必须要有一
位亲属（执行人）填写，盖章后，将两
份文件交到所在区的红十字会，领取
遗体捐献证。待志愿捐献者去世以
后，亲属（执行人）可以联系区红十字
会，红十字会工作人员会上门办理。
据了解，安庆地区志愿捐献者的遗体
会送往安徽医科大学，供学生进行人
体研究。两年之后，如果家属需要，
则会返还骨灰。

如何捐献遗体？

本报讯（全媒体记者 陈军）4月
17日，出租车驾驶员陈师傅向本报热
线反映，上周他从火车站搭载一名外
地来的乘客前往皖江公园。可等到车
辆开到皖江公园的时候，乘客却有了
疑问：“这是皖江公园吗？怎么连门头
都没有？”对此，陈师傅希望通过本报
了解为何皖江公园没有标识？

对此，记者咨询了安庆市园林管
理处。工作人员告诉记者：“皖江公园
在当初规划建设设计的时候叫做市民
广场。2007年11月初，市政府批准更
名为皖江公园，现为安庆市菱湖风景
区其中一个景区。之前也有市民反映
类似问题，后来市园林处等相关部门
工作人员也就门头标识的选址以及大
小问题进行了勘察。我们已将城市公
园老旧基础设施改造上报到我市
2021 年城市大建设计划，如若获批，
皖江公园门头标识将一并实施。”

皖江公园为何没有门头标识？

本报讯（全媒体记者 徐志
远）近日，有居民向记者反映大观
区菱湖新村18栋楼楼顶屋檐严重
脱落，下雨天房间里到处都在漏
水，有时一楼在施工房屋会轻微震
动，希望记者帮忙咨询这栋楼是否
是危房？

4月13日，记者来到该居民家
进行查看，发现有部分屋檐脱落，

楼顶房间里也确实有漏雨的痕
迹。居民宁先生告诉记者，这栋楼
是上世纪 80 年代的老房子，问题
特别多，前段时间屋檐脱落都砸坏
了雨棚，存在很大的安全隐患。

根据居民反映的情况，记者咨
询了市房屋安全鉴定办公室，办公
室工作人员杨健告诉记者，鉴定是
不是危房主要根据《危险房屋鉴定

标准》相关规定。鉴定之前需要居
民或社居委代表填写房屋安全鉴
定书，并提供个人身份证、组织机
构代码、房屋产权证及房屋竣工图
纸等资料；检测期间，必须派专人
协助工作，因房屋危险造成的事
故，由申请单位负责；正常情况下
自现场勘查之日起，10个工作日内
出具鉴定报告。

住“危楼”居民担心 盼能进行安全鉴定


